

RIWAYAT HIDUP



Neny Mulyaningsih lahir di Jakarta, 11 November 1991. Bungsu dari dua saudara ini mengawali pendidikannya di SDN Tenjolaya, Kawali pada tahun 1998-2003 dan melanjutkan ke jenjang berikutnya di SMP Negeri 137, Jakarta pada tahun 2004-2006. Pada tahun 2007 ia melanjutkan ke SMA Negeri 27, Jakarta dan masuk dalam kelas IPS. Adapun beberapa kegiatan yang dilakukan oleh penulis ketika masih duduk di bangku SMA sempat mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Rohani Islam (Rohis). Jurusan IPS itu menjadi latar belakangnya untuk mengambil jurusan Sosiologi di Universitas Negeri Jakarta pada tahun 2009, yang berkonsentrasi di Pembangunan.

Banyak ilmu dan pengetahuan baru yang didapat selama perkuliahan berlangsung, sehingga pada saat Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Panti Sosial Bina Karya “Pangudi Luhur” dibawah naungan Kementerian Sosial RI menjadi lebih mudah dilakukan. Pada saat PKL, penulis ditempatkan di bagian pekerja sosial. Selama penulis ditempatkan dibagian pekerja sosial, penulis turut membantu pekerja sosial dalam memberikan pengajaran kepada anak-anak yang menjadi warga binaan sosial di Taman Anak Sejahtera (TAS).

Dalam memberikan pengajaran tidaklah mudah, dikarenakan membutuhkan kesabaran untuk membujuk mereka agar dapat mengikuti proses pembelajaran tersebut. Selama PKL di Panti Sosial Bina Karya (PSBK) “Pangudi Luhur”, penulis pun bisa kenal dengan seluruh karyawan yang bekerja di PSBK,

dan mendapatkan pengetahuan tentang tugas dan fungsi dalam tata cara membina warga binaan sosial. Berdasarkan pengalaman yang dimiliki tersebut, maka penulis jadikan penulisan skripsi yang berjudul internalisasi tugas dan fungsi pekerja sosial di Panti Sosial Bina Karya “Pangudi Luhur” Bekasi.

Skripsi tersebut, sebagai salah satu persyaratan kelulusan dan mendapatkan gelar sarjana. Diharapkan setelah perkuliahan selesai, penulis dapat memperoleh pekerjaan sesuai dengan pengetahuan yang didapat selama perkuliahan. Penulis dapat dihubungi melalui e-mail di watasiwa_neny@yahoo.com.